



来年の春には
チューリップが顔をだします



本通小学校6年1組のみんなが本通アーケード内のはなみずき会の花壇にチューリップの球根とパンジーの花の植え替えをおこなっていました。

本通小学校のみんなはこの商店街を通学路として利用している事もありこれまでも何度か花壇の花の植え替えを手伝ってきました。

「ゴミをすてないで！」と書かれた手作りの立て札を置き、春のチューリップの開花を心待ちにしています。

塗り替えています。



呉市吾妻2丁目の吾妻横断歩道橋

歩道橋の老朽化に伴い呉市吾妻の吾妻歩道橋と天応大浜の天応歩道橋の2箇所横断歩道橋外塗り替工事がおこなわれています。

天応歩道橋は昭和42年、吾妻歩道橋は昭和42年の施工ですが、約15年サイクルで塗り替え工事をしており、ケレン(錆を落とす) 錆止め塗り×2回(茶色) 中塗り 上塗り 完成 の手順で歩道橋1つ約1ヶ月半かけ行っています。

呉市広横路の広大橋付近に2階建ての「東広島・呉自動車道」の工事現場事務所が建ちました。

この「東広島・呉自動車道」の工事に関わる関係者は全国から何十社にもものぼるため、現場の近くに仮の事務所をかまえ、現場との直結ができるようにしています。

この工事に関わらず、小さい工事や長期の工事でも現場付近に現場事務所をかまえる事がよくあり、現場の監督・指示等を行っています。



東広島・呉自動車道

工事現場事務所

本格的に始動です

設置!

平成14年度「道路ふれあい月間」推進標語入選作品

一般の部

優秀賞/道路局長賞

「この道は 町の顔です 心です」

秋田県河辺郡雄和町 齊藤 慎悦さん(65歳)

「一本の 道路が 結ぶ 地域の輪」

広島県三次市 関谷 勝美さん(39歳)